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!돂晨 本报记者 徐晶卉

美国总统特朗普发出!췆特威胁令"

新华社华盛顿 ! 月 "" 日电 !记者

杨承霖 高攀" 美国总统特朗普 "" 日威

胁对从欧盟进口的汽车加征 "#$关税!此

举可能会进一步加剧美欧之间贸易争端"

特朗普当天在社交媒体推特上发文

说! 如果欧盟不尽快消除对美国产品设

置的关税和壁垒! 美国将对从欧盟进口

的汽车加征 "#$关税 " 这远高于目前

美国对欧盟 "%&$的汽车进口关税 " 受

此消息影响! 大众# 戴姆勒和宝马等欧

洲汽车厂商在法兰克福交易所的股价应

声下跌"

美国商务部已于 & 月底对进口汽车

及零配件启动所谓的 $"'" 调查 %!声称

数十年的海外进口$쿷弱了%美国国内汽

车产业"据美国媒体透露!美国商务部计

划 ( 月底或 ) 月初完成相关调查! 并在

** 月前向特朗普提交政策建议!并可能

最终导致美政府对进口汽车加征关税"

此前! 美国政府对进口钢铁和铝产

品启动 $"'" 调查 %!并最终导致对上述

产品分别加征 "&$和 *#$的关税" 此举

已遭到美国国内以及国际社会广泛反

对!欧盟#加拿大#쒫西哥等经济体都宣

布了针对美国钢铝关税的反制措施"

分析人士认为! 如果美国对从欧盟

进口的汽车加征 "#$关税!或将引发欧

盟更大的贸易报复! 进一步加剧美欧之

间贸易争端"

据报道! 欧盟委员会将于下周召开

会议评估美国汽车关税威胁!为此次会议

准备的一份报告提到!在当前应致力于开

发自动驾驶和电动汽车的重要时刻!美国

威胁对进口汽车加征关税将令全球汽车

生产模式遭遇挑战! 这种贸易保护主义

措施也不会帮助美国汽车厂商"

!! 日!在俄罗斯莫斯科克里姆林宫!俄罗斯总统普京"ퟳ三#与韩国总统文在寅"ퟳ二$出席欢迎仪式% 新华社发

东风语

文在寅继续寻找!웆门"쪱机
世界杯期间韩总统访俄同普京会谈#뻛焦经贸合作和半岛局势

韩国总统文在寅 " 퓂 !# 日的俄

罗斯之行! 显然是朝鲜半岛局势峰回

路转& 东北亚冷战格局坚冰消融的大

气候使然%뮻言之!朝核问题引发的大

国关系的一隅枯棋!틲朝鲜承诺去核&

美韩暂停军演& 平壤将行富国强经政

策而满盘皆活%엾邻而居&一衣带水的

俄韩朝三国!或迎来商海弄潮&뮥通有

无&以经促政&盘活区域的新阶段%

莫斯科郊外的晚上'''" 퓂 !!

日的(文普会)헛射韩俄的这场外交派

对!룏上了地缘政治的天时地利人和%

东北亚国际环境的柳暗花明! 使文在

寅得以在俄国家杜马发表演讲! 늢与

总统普京& 总理梅德韦杰夫聚焦朝核

问题&半岛及东北亚未来长谈!뇋此进

行战略意图的沟通% 不失为半岛局势

不进则退关键时期的外交主动%

作为对半岛局势与东北亚经济现

状乃至区域合作方向的认识和谋划!文

在寅在演讲中提出了 (新北方政策)构

想% 맋名思义!其设定的(北方)펦包括

与其接壤的朝鲜!以及俄罗斯&中国等

邻国*地理范围甚至辐射欧亚大陆地区

的中亚&쏉古等国%当然!在青瓦台的谋

划中!俄罗斯是(新北方政策)的核心伙

伴及理想对象% 回想起来!冷战以来的

韩国历届总统'''듓金大中&슬武铉到

李明博&웓槿惠!不论其推行的对朝政

策是凛冽北风!틖或是温暖阳光!多会

推出冠之以(北方政策)的外交构想+닻

释青瓦台的对朝政策及东北亚外交%퓧

在去年 $퓂!文在寅总统出席符拉迪沃

斯托克(东方经济论坛)时!벴积极推

进(新北方政策)的落实%

朝核问题未见实质转机之前!(新

北方政策)뷶作为(将来进行时)而被

务虚 &쳖论 *而经 (文金会 )(쾰文会 )

(文特会) 等一系列首脑会晤之后!뿉

以说!(新北方政策)的时态转为了(现

在进行时)% !%#& 年俄罗斯世界杯更是

对(文普会)起了(듟熟)作用+솽国元首

得以开门见山!횱入主题*越过中场!力

争破门%

不言而喻!于(文普会)而言!(ퟣ球

外交)뷶是花絮!纳入双方日程的磋商内

容聚焦朝核问题&半岛局势&东北亚经济

乃至大国关系格局中的韩俄关系% 솽国

达成的多项协议表明!此访着眼&着墨&着

手的目标!惟双边又不惟双边!惟经济又超

越经济!惟朝核又突破朝核+볓强双边关

系!推进经济合作乃首尔的当务之急%

韩俄总统表示! 愿密切合作推动实

现朝鲜半岛无核化! 维护半岛和东北亚

地区的持久和平稳定%뿉以说!(文外交)

为冰雪消融的地区安全注入了正能量*

有助于进一步打破困扰半岛和平的美日

韩抗衡中俄朝的六国三对立格局% 韩俄

的积极表态! 헃显相关国家在维护半岛

乃至东北亚地区和平稳定上! 利益契合

点的初步形成%

推进韩俄& 韩朝俄乃至东北亚区域

经济合作!为韩国的过剩资本&产能&商

品寻找新的运作空间! 틠是文在寅访俄

的主要目的% 文在寅提出以民生领域交

流合作夯实双方基础! 以科技创新领域

合作驱动双方经济增长! 以天然气&쳺

路&룛口&퓬船&뗧力等九大领域合作共

同促进远东开发的三大方案% 뾴得出!

(文外交) 퇘袭了历届政府以经促政!以

政拓商的衣钵%

众所周知!朝鲜&韩朝&韩朝俄实乃

区域经济发展及合作的(탥带)(阴面)甚

或(뚳土)%웹今!韩俄国内相关智库开出

过不少良方! 意欲舒筋活血! 만本扶

正!使经贸活动步入良性循环%无奈春

风不度玉门关! 朝核阴影及冷战坚冰

使之愿景皆成泡影%而今!半岛局势柳

暗花明! 人们期许东北亚经济合作迎

来又一村%

中国的东北亚外交自有其国家信

誉与文明品格% 俄韩朝三国均为中国

(邻外交)的战略支点及(一带一路)뎫

议的必经之地%쯗话说!大河不满小河

干!小河无水大河枯% 贸易&金融&技

术 &文化 &民心上的 (一带一路 )与韩

朝&韩俄&韩朝俄经济合作构想的对接

与融合!势将产生众水交汇!容纳百川

的扩大均衡效果%
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컥角大楼称!컞限期暂停"늿分美韩联合军演

本报讯 综合新华社消息! 美国总

统特朗普 !!日签署行政令!把 !%%&年延

续至今的$짦及朝鲜&威胁'的国家紧急状

态%延长一年#保持对朝鲜的经济制裁"

美国国防部同一天宣布! 为落实此

前美朝领导人新加坡会晤成果! 国防部

长马蒂斯$无限期暂停%了部分美韩联合

军事演习及训练项目"

!! 日!特朗普在白宫发布的公告中

说($朝鲜半岛可用于制造武器的可裂变

物质的存在和扩散风险以及朝鲜政府的

行动和政策!继续对&美国'国家安全#外

交政策和经济构成非同寻常的威胁" %

美国时任总统乔治)')布什 !%%&

年签署行政令!宣布鉴于朝鲜构成的$威

胁%!美国处于$国家紧急状态%" 这一紧

急状态由奥巴马和特朗普两任总统延续

至今" 特朗普在延续这一紧急状态的公

告中继续使用朝鲜 $构成非同寻常的威

胁%等相同表述"这与他与朝鲜最高领导

人金正恩会晤后的一系列说法形成对

比"特朗普与金正恩本月 #! 日在新加坡

会晤!签署联合声明"金正恩在联合声明

中重申致力于 $朝鲜半岛完全无核化%"

特朗普 #( 日回到美国!在社交媒体上发

文($与我就任总统时相比! 现在每个人

都可以感到安全多了" 不再有来自朝鲜

的核威胁" %

美国国防部发言人怀特在 !! 日傍

晚发布的一份声明中说! 国防部长马蒂

斯$无限期暂停%了部分美韩联合军事演

习及训练项目! 包括原计划在未来 ' 个

月内举行的代号为$틒支自由卫士%的年

度联合军演和另外两个与韩国海军陆战

队进行的联合训练项目"声明表示!未来

美方以国务卿蓬佩奥为首的团队将继续

与朝鲜进行外交谈判! 美军是否会有其

他决定将视会谈进展而定" 美国国务院

发言人诺尔特 !# 日说!蓬佩奥将在$可

能的最早日期%与朝方见面#对话!$以努

力落实美朝领导人会晤成果%"

美国防部 *) 日已宣布暂停原定于

) 月举行的$틒支自由卫士%联合军演"

美国总统特朗普与朝鲜国务委员会

委员长金正恩本月 *" 日在新加坡举行

会晤"特朗普在会晤后的记者会上表示!

将暂停$具有挑衅性%쟒$뫄资巨大%的美

韩军演"

퓚长三角更高质量一体化发展中发挥龙头带动作用
,上接第一版#

去年#!月! 上海市党政代表团去往苏

浙皖三省!既是交流工作学习考察!也是交

流感情$走亲戚%" 今年#月!长三角一体化

发展重要协调机构 $长三角区域合作办公

室%在沪组建!三省一市抽调#"名精兵强将

联合办公!一起干#一起想!既胸怀区域整

体谋长三角一体化长远大事! 也立足地方

特色优势!聚各省市自身需求!统筹项目推

进落实" 可以说!长三角合作办的成立!意

义不同寻常!쯼为长三角$三级运作 #统分

结合%的合作机制新添了更有力的$协调中

枢%"

作为长三角一体化发展机制完善的标

志性事件!"月初! 三省一市主要领导座谈会

在上海举行" 原先!这个会开了十多年!떫通

常是在年底召开*这次提前到上半年!뒫递出

时不我待的紧迫感" 三省一市主要领导在会

上聚焦最重大#最紧迫的议题$商量透%!会后

拿出 +长三角地区一体化发展三年行动计

划,!为合作确立时间表#路线图#任务书" 此

外!会议期间!上海会同苏浙皖三省相关机

构还就组建长三角一体化发展基金#)*先

试先用# 打通省际断头路等合作项目现场

签约"

长三角合作在加速! 其标志就是区域

合作机制的不断完善" 上海作为长三角龙

头!也利用这段$加速期%!为全市打破思维

束缚#첧高工作标准#拓展发展视野 #볹行

高质量发展注入更多内生动力 " 目前 !各

区#各部门#相关企业对长三角一体化发展

正表现出前所未有的主动性! 大家都希望

能背靠长三角#죚入长三角!从而有机会登

上服务全国#参与全球合作竞争的大舞台"

듲破藩篱#틔%쇷动&提升效率

海纳百川是上海城市精神的重要内

涵! 开放向来是上海的重要优势" 打破隔

阂!打开大门!뇋此拥抱!这是长三角推进

一体化发展的实质! 也与上海一贯的发展

思路$同频共振%"

如果要素能更自由地流动! 资源能更

合理地配置! 长三角区域发展的后劲必然

能被夯得更实" 上海华虹集团对此颇有感

受" 这家我国集成电路制造骨干企业!目前

正在无锡全力建设一条总投资!)틚美元的

#!펢寸芯片生产线! 这也是华虹首次在上

海之外进行如此规模的产业布局" 뚭事长

张素心说! 长三角在世界集成电路产业版

图上占据重要地位! 要进一步提升 $中国

芯%的影响力!必须依托长三角 !发挥上海

龙头作用! 利用区域内产业链各环节集聚

的优势!打造更有竞争力的产业体系"

目前! 华虹还在上海同时建设一条投

资近"%틚美元的芯片生产线!$双线并进 %

죃华虹突破了土地空间的束缚! 能更充分地

把握国家集成电路产业的发展机遇" 듮上长

三角一体化快车后!华虹事业推进更加顺利!

在沪苏两地的协作下! 华虹无锡项目从签约

到开工仅花了七个月"

쯦着要素资源的流动! 长三角正在形

成一批区域合作的样本和载体" 以上汽集

团#캵来汽车#威马汽车等为代表的上海汽

车产业!近期与苏浙皖携手!加快推进产业

梯度布局" 这些企业利用上海的人才和技

术优势! 在沪设立企业总部和研发中心!同

时将制造环节交给周边地区" 专家表示!此

举将奠定长三角作为未来全球新能源汽车

$믆金三角%的地位"

而将上海与江苏# 浙江多座城市串联

在一起的*"%国道!正成为一条绵延数百公

里的$科创走廊%!大量科技型企业在沿线

书写着$双城记%乃至$多城记%"未来!*"%

完全有机会像美国连接旧金山湾区多座

城市的#%#公路那样!成为创新者的 $起飞

跑道%"

长三角 $닰篱笆 %#促流动的行动绝不

限于产业领域!包括人才#信息#技术等!都

在未来有望实现更高效的互联互通" 根据

目前的合作框架! 三省一市将建好 $一张

网%!죃区域内的交通#信息等联通更便捷*

打造$一个库%!推进跨部门#跨省市的数据

共享*뇠好$一张图%!죃产业创新更协同 *

共认$一个章%!统筹建立统一透明的市场

准入*办好$一张卡%!죃群众能刷遍各地公

交#튽院#社保" 以上$컥个一%的推进!势必

筑高长三角发展的基石! 从而使得区域竞

争力越来越强"

룄革创新#뾿服务凸显价值

在长三角一体化进程中发挥龙头作

用!这是中央赋予上海的定位与使命!而具

体落实! 有赖于上海更好担当新时代改革

开放排头兵! 以经济中心城市的辐射带动

效应#以先行先试的改革成果#以高质量的

服务牵引区域合作! 从而为自身发展拓展

空间"

多年来! 上海承载了大量国家战略任

务! 形成了较完善的综合服务体系和服务

功能" 着眼长三角打造世界级城市群!上海

在加快建设$컥个中心 %#ힿ越的全球城市

和具有世界影响力的社会主义现代化国际

大都市的同时! 也将加强同周边城市的联

动!分享发展机遇!做好服务的文章"

比如! 作为全球科创中心建设的重要

内容! 上海张江正在崛起国家级大科学装

置群! 뷥此吸引全球顶尖的科学家和技术

专家前来工作" 내照长三角区域发展相关

规划! 沪苏浙皖也正在探索完善大科学仪

器的共享共建机制*与此同时!着眼产业创

新! 打造完善长三角成果转移转化的统一

市场" 事实上!将全球科创中心的愿景置于

长三角一体化进程! 绝不仅仅是上海向周

边省市$单向%的辐射与服务" 世界上!像长

三角这样既有基础研究土壤! 又具备深厚

制造业积淀的地区屈指可数! 上海只有在

长三角一体化发展中发挥好龙头作用 !并

结合苏浙皖各自优势!大家才能协力共进!

最终成为全球重大原创成果的首发地和重

大技术创新策源地"

再比如!在)*#量子通信#工业互联网

等领域!上海拥有丰厚的技术和人才储备"

根据近期一系列签约! 长三角有望成为国

内乃至国际上)*# 量子通信等先行先试的

高地! 这批面向未来的重大信息基础设施

一旦建成! 将有助于区域内企业率先触及

新一代数字经济的机遇"

改革开放再出发是长三角一体化发展

的必由之路" 上海依托自贸试验区建设#全

面创新改革试验区等平台! 有机会通过深

化重大改革联动!争取更多国家支持!推动

更多制度创新成果在长三角复制推广!整体

优化区域发展环境" 目前!上海与长三角正

在积极思考!联合推进制度创新!包括拓展

自由贸易账户适用主体和范围!深化长三角

区域大通关等"

正如市委书记李强所言!ퟝ观全球!쎻

有一个地方因为封闭而发展! 都是因为开

放而兴旺!长三角亦应是如此" 未来!上海

将主动对接!탩心学习!相互促进" 只有大

家各扬所长#优势互补#功能联动 !整体提

升长三角城市群能级! 才能更好引领长江

经济带发展!更好服务国家发展大局"

关于电影#上海激发出最大意义的国际平台价值
,上接第一版#죃中国观众能第一时间看

遍全球电影创作的风貌! 뿏定是上海国

际电影节的追求!$떫做戛纳或其他电影

节的展映场!我们志不在此"而是要在好

莱坞规则和欧洲审美之外! 坚持树立自

己的品牌#作者#作品" %

日本导演冲田修一就是通过上海国

际电影节这个平台! 훰渐成长为观众熟

知的中生代创作者"从十年前+南极料理

人,到+去见瀑布,+쒪西干回到故乡,!他

在上海影迷的关注下走向国际影坛焦

点"今年!他把新作+태谷守一在的地方,

带到上海! 在上海大光明电影院打开一

卷日本苦行僧近 (% 年清修的 $仙人物

语%" 相似的案例还有德国导演克里斯)

克劳斯#틁朗导演克斯罗)马素米#韩国

导演李在容等! 他们都在上海国际电影

节被发现#被重视!如今都是各区域一线

创作的重要力量"

戛纳电影节艺术总监蒂埃里)뢥雷茂

这次来沪做客!他惊讶于$转身即熟人%(

$我遇见许多世界电影的重要人物! 要知

道我们一个月前刚在戛纳相会!这充分证

明上海的吸引力和关注度" 我相信!未来

还会有新的作者在上海被世界看见" %

为新人提供四个台阶的
晋升#훘置中国电影产业航标

沸腾的人群是电影节不变的底温!

也是中国电影产业坚实的基座"于是!每

年 " 月! 中国电影的热流会从大江南北

汇聚到长江入海口!从老牌到新锐!入局

者众"身为平台!上海容纳各种关于中国

电影产业升级迭代的愿望表达" 这里做

展映!做国际电影市场!汇聚制片#发行#

放映#服务等全产业链从业者!也都是为

了确立产业发展的风向"떫同时!上海绝

不仅仅关注产业与数值! 而是带着审慎

的目光!对中国电影的信念#未来负责"

比如今年致敬谢晋的特别单元!是

上海国际电影节通过大师来为今天的中

国电影! 쯜一面现实主义与艺术关怀的

明镜"比如金爵论坛!面对如今坐在风口

浪尖的行业! 这里过滤了所有的焦虑和

喧嚣!죃回归电影#回归内容#回归初心

的议题!发出最大声量"这里会强调!$即

便电影工业化也需要工匠精神! 即使在

娱乐性质的商业片里也得与艺术# 内容

缔结关系%" 又比如!上海国际电影节为

新人尤其是亚洲新人提供了成长的四个

台阶(金爵短片#电影项目创投#亚洲新

人奖直到金爵奖的联动机制和全流程产

业链支持"此次亚新奖颁奖礼上!已成为

国产电影创作中坚力量的导演宁浩说

$回家了%!헦意也正在此"

췸罗世界电影史上留名佳
作#퓚城市播种文化的参天大树

每年修复版的经典影片! 无论中外

都在$쏫杀%行列"事实上!选择什么样的

影片展映! 表明了一个电影节服务观众的

心迹" 能把时间验证过的各国电影佳片请

来上海!죃影迷的阅片经历#审美经验甚至

技术识别能力不断累加!쒳种意义上说!也

是上海国际电影节在培育她的知己"

近年来!被请到上海的影史佳片!都兼

具观赏与学术研究价值" 维斯康蒂纪念回

顾展! 将横跨意大利导演一生的创作搬到

上海的银幕! 其中既有被认为开创意大利

新现实主义电影美学的 +大地在波动,!也

有被评价为$맳族挽歌%的+놪," +!%%#(첫

空漫游, 因库布里克追求的严苛秩序与仪

式美学! 被奉为 $必须在大银幕上看的电

影%"룪达尔的全本+电影史,考验的不只是

观影体力! 更有触类旁通的社会史和文学

史"而日本导演小津安二郎的作品再次$光

临%上海!+단泡饭之味,和+뚫京暮色,定

格的是$쿔见的世界#触不到的内心%"

长长的经典名单上还包括法斯宾

德#릵口健二#낮森斯坦--上海国际电

影节用 !# 届#!) 年时间!用在整个世界

电影史上留名的佳作!悉心浇灌审美的

种子" 无数上海#长三角乃至全国影迷

就是在电影节平台上!看见最高品质的

艺术追求与更为优雅的视听表达" 有专

家说!这个过程久而久之!影迷们已经并

不只求眼睛的一晌贪欢" 年年重演的开

票后$쏫空%!无不是审美的证词"

当审美的种子在时光里根系绵延!

째入城市的土壤! 人们会为此对文化与

艺术生出更大的期待!期待这座城市的文

化节展能够长成城市文化的参天大树"

뫬色壮士!!!뫺幼松
胡幼松!뫾北沔阳&今仙桃市'人!*)+)年出身于一个

富庶的商人家庭" 在共产党员娄敏修的影响下!开始接受

马列主义!走上革命道路" *+",年(月!胡幼松加入中国共

产党" *+"!年初!他在沔阳建立了全县第一个农民协会!

组织了农民自卫队" *+"(年'月到!月!他被党组织选派到

武昌中央农民运动讲习所学习"

大革命失败后!胡幼松被任命为潜沔地区农运特派

员!深入到拖船埠一带!发动农民群众!领导革命斗争"

党的八七会议后!鄂中特委在沔阳成立!胡幼松被任命

为沔西区委书记"

*+"(年中秋之夜! 他带领赤卫队参加了沔南戴家场

暴动!接着又参加了沔城暴动和荆江两岸年关暴动" *+")

年*月!胡幼松领导创建了鄂中地区第一个红色政权沔西

区苏维埃政府!当选为主席" *+"+年**月!ퟱ照中共鄂西

特委决定!组建了中共潜江县委" 胡幼松任书记"

*+'#年"月!在红六军前委统一指挥下!胡幼松率领游

击队配合红六军攻占了潜江县城" 同年,月",日!胡幼松率

领游击队参加谢场乡苏维埃政府成立大会!因叛徒告密!遭

反动民团包围突袭!落入敌手"

敌人对他酷刑拷打!逼迫他退出共产党!供出党组织

活动情况及共产党员名单! 遭到胡幼松严词拒绝" ,月"!

日!敌人搬来铡刀以死威逼" 胡幼松面对铡刀!视死如归!

大义凛然($要铡就铡吧.共产党员头可断!톪可流!革命理

想不可丢.%极其凶残的敌人铡断了他的双腿!又将他的双

手钉在门板上!用铁丝穿着锁骨!用绳子绑住残腿!첧着游

街示众"胡幼松几次从昏死中醒来!죔振奋精神!沿途唱着

+国际歌,!高呼$中国共产党万岁.%$革命一定成功.%的口

号!펢勇就义!年仅'"岁"

新华社记者 罗鑫
!뻝新华社武汉 2 月 '5 日电"

룼好满足人民消费生活需要
上海交易团为零售企业提高市场竞争力创造有利条件

首届中国国际进口博览会进入开幕倒计时阶段!

上海交易团充分发挥行业龙头企业作用! 于日前组

建大型零售采购商联盟! 为零售企业加快创新转型!

打造全球供应链! 提高市场竞争力创造有利条件 !

更好地适应满足人民消费生活内在需要"

据悉! 大型零售采购商联盟由达到一定销售规

模和市场影响力的零售企业以及相关行业协会和社

会团体组成 " 目前 ! 룃联盟发起单位共有 #$ 家 !

包括百联集团# 싌地商业集团# 苏宁云商集团等内

资零售企业 ! 싳德龙 # 컖尔玛等外资零售企业以

及上海市商业联合会 # 上海连锁经营协会等行业

协会 "

发起单位之一百联集团副总裁浦静波表示! 大

型零售采购商联盟将发挥百强零售企业等实体零售业

的基础性作用! 承担上海交易团现场配套组织工作 !

开展展前# 展中# 展后对接工作" $联盟将通过信息

共享! 向政府有关部门反映联盟会员的意愿诉求! 反

映国内零售渠道对接进口博览会的意见建议! 为政府

制定相关政策提供决策参考"% 下一阶段! 联盟将与境

外展商开展前期供需对接和进口博览会期间的洽谈合

作! 并组织专业交易团! 定期开展采购金额的排摸和

专业采购员的统计! 探索推进联盟会员联合采购! 确

保采购商到会规模和采购质量"

浦静波告诉记者! 同样一款商品! 企业单独去采

购和联盟去采购效果会大不一样! $如果统一采购 !

采购量和规模都会扩大! 有可能交易条件会更好" 特

别是如果可以联合外地企业! 联盟采购以后! 就可以

分销到各地市场"%


